



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Fonctionnement

Question écrite n° 10287

Texte de la question

M François Grussenmeyer attire l'attention de M le ministre de la solidarité, de la santé et de la protection sociale, porte-parole du Gouvernement, sur la demande de l'Union française des retraites de participer aux rencontres qu'il compte organiser pour la réforme de la sécurité sociale. L'UFR, représentative de l'ensemble des associations de retraités, présente aux états généraux, aux tables rondes de la sécurité sociale, ainsi qu'au CNPPA et aux Coderpa, devrait participer pleinement à ces rencontres au même titre que les partenaires sociaux institutionnels. Il lui demande quelles sont ses intentions à ce sujet.

Texte de la réponse

Reponse. - L'avenir de la protection sociale - et notamment celui des régimes de retraite - fait actuellement l'objet d'une mission de concertation confiée à M Jean-Jacques Dupeyrou. À ce stade des discussions, seules les organisations syndicales et professionnelles participent à cette concertation. Toutefois, la concertation pourra naturellement être élargie à d'autres partenaires, notamment quand M Dupeyrou abordera le thème relatif à l'avenir des régimes d'assurance vieillesse.

Données clés

Auteur : [M. Grussenmeyer François](#)

Circonscription : - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 10287

Rubrique : Sécurité sociale

Ministère interrogé : solidarité, de la santé et de la protection sociale

Ministère attributaire : solidarité, de la santé et de la protection sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 mars 1989, page 1101